



Neuer Spielraum für Laakirchens Kinder

LAAKIRCHEN. Mit dem Ausbau und der Sanierung von fünf Spielplätzen in der Stadtgemeinde Laakirchen wird die 2. Stufe des Spiel- und Freiraumkonzeptes für die Kinder umgesetzt. Die jungen Bürger bekommen so attraktive öffentliche Spielmöglichkeiten in allen Ortsteilen.

Ziel des dreistufigen Spiel- und Freiraumkonzeptes, das von der Abteilung Kultur und Generationen in Zusammenarbeit mit Spielplatzarchitekten Leo Maier und in Koordination mit dem Jugendausschuss erstellt wurde, ist es, allen Kindern in nächster Nähe attraktive und sichere Freiräume zum Spielen zu bieten. So werden in der 2. Ausbaustufe die Spielplätze In der Au, in der Dr. Wimberger Straße, im Brücklweg, am Lindengrund und auf dem Spielberg im Laufe des Frühjahres saniert und um attraktive Spielgeräte erweitert. *„Die Kinder können sich entfalten und Spaß an der Bewegung haben. Das fördert nicht nur die Gesundheit und Fitness, sondern auch das soziale Verhalten wird so spielerisch gemeinsam entwickelt“*, so die Koordinatorin des Um- und Ausbaus Michaela Windischbauer und Abteilungsleiter Georg Brenda. Bei der Auswahl der Spielgeräte flossen nicht nur die in der Kinder- und Jugendpartizipation gesammelten Ideen und Wünsche der jungen Spielplatzexperten ein, auch die Altersstruktur der Kinder in den jeweiligen Einzugsgebieten wurde berücksichtigt. *„Für diese Ausbaustufe der Spielplätze werden insgesamt € 150.000,- investiert. Dank der Mithilfe und Eigenleistung der Bauhofmitarbeiter können Einsparungen erzielt werden und die Mittel fließen direkt in hochwertige Spielgeräte“*, so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger. Neben dem Ausbau der öffentlichen Spielplätze wird im Frühjahr auch mit der Außengestaltung des neuen Kindergartens Laakirchen begonnen. So entsteht auch hier eine Freifläche für die Kinder mit hohem Spielwert.



Bildtext: Der neue Jeep, das Highlight des Spielplatzes in der Dr. Wimberger Straße.